

8月27日（水）

控えめな日差しに、少しホッとします。

子どもたちは元気いっぱい、学習をしています。

2年生は体育館でしっかりと体を動かしていました。跳んだり、ステップを踏んだりしていました。遊びの中で自然と身に付けていた動きも、学習として経験することが増えました。様々な運動を経験することが、バランスの良い体の成長につながります。



1年生は、初めてのタブレット操作の学習でした。イラストを描く活動を通して操作の方法を学んでいました。描いたり消したりを繰り返しながら、楽しく学んでいました。これからは、文房具の一つとして学習にも活用していく予定です。

4年生は平行と垂直について学んでいました。三角定規を使って正確に作図していきます。慣れると簡単ですが、イメージと実際の操作がうまくかみ合わず、なかなか自信がもてません。直角をうまく利用して学習を進めましょう。



各教室の後ろやろうかには、夏休みの作品の数々が並べられています。今日から科学作品展も始まりました。夏休みの子どもたちのがんばりが、作品から感じられます。お互いの作品を見合うことで、友達のがんばりや良さを感じ取ってくれることと思います。

科学作品展は29日までとなっています。ぜひご来校ください。

